

Des stagiaires policiers au musée des Sciences - Laval

lundi 25 mars 2013



Rien ne manquait. Ni la scène de crime avec la silhouette du corps dessinée à la craie, ni les indices tel le verre cassé, ni les tâches de sang sur le sol au musée des Sciences samedi soir. Et, chose inédite, les trente-cinq spectateurs présents sont devenus stagiaires policiers. Ils ont aidé Jeanne Berlu et l'agent Grouillot à résoudre l'énigme policière créée, à la demande du musée, par la Bouffadou Compagnie, venue de La Roche-sur-Yon.

Ce spectacle interactif et déambulatoire sur les techniques de la police scientifique a permis aux spectateurs de prendre des notes, de discuter entre eux et d'émettre des hypothèses.

Les deux comédiens, Évelyne Poiraud et Christophe Lecheviller, secondés par trois animateurs du musée, ont dévoilé le mystère après beaucoup de déplacements et d'interrogations du public lors de la reconstitution finale au milieu de l'exposition qui se tient au musée jusqu'au 5 mai.

Vendredi 5 et samedi 6 avril, prochaines représentations au musée des Sciences. Places sur réservation au 02 43 49 47 81.